

# REMERCIEMENTS

Profondément touchée et émue par les nombreux témoignages de sympathie, d'amitié et de réconfort reçus lors de son deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacune et chacun, la famille de

## **Madame Josiane HUGUENIN**

ainsi que son compagnon Jean-Claude Luy à Saillon remercient de tout cœur toutes les personnes, qui, par leur présence, leurs messages d'amitié, leurs fleurs, leurs dons, ont pris part à leur douloureuse épreuve.



Un merci particulier:

- à Monsieur le Pasteur Jeff Berkheisen;
- à la Paroisse protestante du Coude du Rhône à Martigny;
- à la classe 1947 de Saillon;
- à la classe 1947 des Diablerets;
- aux Amis de Plan-Cerisier;
- à toutes les autres sociétés représentées par une délégation;
- à Charly Broccard et au service funèbre Gay-Crosier et Terrettaz.

Saillon, mars 2018.